



Ampliarán carretera a Zacatecas en Saltillo

Obras incluirán sólo la zona urbana; la vialidad también será recarpeteada

Por: **ARTURO ESTRADA. 25-Enero-2011**

Saltillo. A fin de terminar con el cuello de botella que se genera en el acceso sur de la ciudad, en breve se arrancará la ampliación de la carretera a Zacatecas, con lo que se busca no sólo darle mayor fluidez a la zona, sino también mayor seguridad vial.

A decir del director de Obras Públicas del Municipio, José Luis Muñoz Buentello, la propuesta no sólo es ampliar la vialidad, sino también aplicar la renovación de la carpeta asfáltica.

Además de la ampliación se van a hacer trabajos adicionales para administrar algunos escurrimientos que se presentan en las épocas de lluvia, a fin que no se dañe a la carpeta.

“Estamos por informarle al Alcalde el monto que requiere la inversión, lo que se va hacer y el tiempo de ejecución. Se va a ampliar un carril por cada cuerpo, más obras para la captación de aguas”, dijo.

El año pasado se puso en marcha el programa de recarpeteo en los fraccionamientos Capellanía y en los bulevares Colosio, Vito Alessio Robles, Venustiano Carranza y Agua Azul, a fin de mejorar la vialidad de estas zonas con una inversión de 16 millones y medio de pesos; beneficiando a 80 mil usuarios.

De igual forma, en 2010, para mejorar la circulación vehicular de la ciudad, se pavimentó el camino a Palma Gorda, el camino a Los Valdés, el bulevar Solidaridad, el bulevar Loma Alta y el bulevar Valdés Sánchez, incluyendo la reubicación de bardas, construcción de banquetas y cordón cuneta en este último; pavimentamos con concreto hidráulico en la calle 15 del fraccionamiento Morelos.

En todas las acciones descritas se aplicó una inversión superior a los 7 millones de pesos, en beneficio de 60 mil ciudadanos.

En apoyo a tres instituciones educativas de la localidad, se realizó la ampliación de la vialidad en el bulevar José Musa de León, con una inversión municipal de 175 mil pesos. Con esta obra se ha logrado mayor fluidez de vehículos y se ha incrementado la seguridad para los estudiantes que acuden a las escuelas de ese sector.

“El año pasado se aplicaron 10 metros cuadrados de carpeta, la intención para el presente ejercicio es superar este número. Se va a trabajar en Isidro López, desde la calle Acapulco en la colonia Brisas, hasta Avenida Universidad”, agregó.

En años, el pavimento del bulevar Antonio Cárdenas, al sur, no ha recibido mantenimiento.

Tentativamente sería agregado un carril por cada lado a partir del periférico Luis Echeverría.

También se construirían obras para la captación del agua de lluvia.

Sería renovada en su totalidad la carpeta asfáltica.